

Antrag Nr. 18-O-16-0011

SPD/FDP

Betreff:

Anbringung der Geschwindigkeitsmessanlagen an der Goerdelerstraße

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, an der neuen Goerdelerstraße an den Straßenleuchten 10 und 10A sollen in Zukunft die Geschwindigkeitsmessanlagen im Turnus angebracht werden. Dafür entfällt die Messung in Alt-Klarenthal.

Begründung:

Die bisherigen Messungen in Alt-Klarenthal haben nur wenige Geschwindigkeitsübertretungen ergeben. Im Mittel wird Tempo 30 eingehalten. Demgegenüber ist die Geschwindigkeit auf der neuen Goerdelerstraße ab dem Kreisel und von der Klarenthaler Straße zum Kreisel als höher wahrnehmbar.

Wiesbaden, 23.02.2018